

Témoignages de joueurs

## Marre d'être accro aux jeux des Casinos terrestres

Par [Profil supprimé](#) Posté le 22/04/2022 à 18:11

Moi c'est simple. Mon addiction est arrivée sans crier gare. La toile s'est refermée sur moi. Je suis accro aux jeux des Casinos et vraiment j'ai l'impression à chaque fois de m'éclater et de ne faire rien de mal. Malheureusement, je me fais du mal sans m'en rendre compte. Je mens à ma famille, aux collègues. Dès que j'ai un moment de libre, je me retrouve au Casino et là je reste des journées entières, à gagner certes mais surtout à perdre. Je pense tjs que je vais récupérer l'argent que j'ai perdu la veille. Mais c'est un leurre. J'ai pris la décision de me faire interdire aux jeux. Me sachant sur une mauvaise pente, cela a commencé à me faire très peur. La vie est belle et y a pleins de choses merveilleuses à faire. Continuer sur cette voie me dégoûte et surtout m'angoisse. Je perds bcp d'argent aux jeux, parfois 700e la journée et le lendemain je reviens et c'est reparti ! Je suis croyante également et je sais que c'est mal de jouer. Je prie dans ce sens pour cela s'arrête et que Lui là-haut puisse venir me secourir ! Mais je dois avant tout me prendre en main et le reste suivra sûrement. Merci de m'avoir lu, j'attends la réponse pour l'interdiction des jeux prochainement et espère vraiment de me sortir de cette impasse.